

**14^e Session de la Conférence des Parties contractantes
à la Convention de Ramsar sur les zones humides**

**« Agir pour les zones humides, c'est agir pour l'humanité et la nature »
Wuhan, Chine et Genève, Suisse, 5-13 novembre 2022**

Ramsar COP14 Rep.2

**Projet de rapport de séance
Dimanche 6 novembre
(Segment ministériel de haut niveau)**

09h05 – 10h15 Segment ministériel de haut niveau

Point 1 de l'ordre du jour : Ouverture de la réunion

1. M. Guan Zhi'ou, administrateur, secrétaire du groupe des membres dirigeants du Parti communiste chinois (PCC) de l'Administration nationale des forêts et des prairies, et membre du groupe des membres dirigeants du PCC du ministère des Ressources naturelles, Chine, préside la séance.
2. Une vidéo est projetée présentant les activités et les projets en faveur de la conservation des zones humides en Chine.

Point 2 de l'ordre du jour : Segment ministériel de haut niveau

3. Des déclarations sont faites par :
 - Mme Musonda Mumba, Secrétaire générale de la Convention sur les zones humides ;
 - M. Zhao Haishan, vice-gouverneur de la province du Hubei, Chine ;
 - Mme Sandra Patricia Vilardy Quiroga, vice-ministre en charge des politiques et de la normalisation en matière d'environnement, ministère de l'Environnement et du Développement durable, Colombie ;
 - S. E. Mme Shara Duncan Villalobos, ambassadrice et représentante permanente adjointe du Costa Rica auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève ;
 - M. Fernando Israel Espinosa Olivera, ambassadeur et représentant permanent adjoint du Mexique auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève ;
 - S. E. M. Amadeu Paulo Samuel Da Conceição, ambassadeur et représentant permanent adjoint du Mozambique auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève ;
 - M. Nathan Glassey, représentant permanent adjoint de la Nouvelle-Zélande auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève ;

- S.E. Mme Anita Pipan, ambassadrice et représentante permanente de la Slovénie auprès de l'Office des Nations Unies et des autres organisations internationales à Genève ;
- S. E. M. Giuseppe Yoffreda Yorio, ambassadeur de la République bolivarienne du Venezuela auprès de la République populaire de Chine ;
- M. Jean-Yves Roux, consul général de France à Wuhan ;
- M. Abderrahim Houmy, secrétaire général du ministère des Eaux et Forêts, Maroc ;
- S. E. M. Mohamed Al Afkham, directeur général de la municipalité de Fujairah, Émirats arabes unis.

Point 3 de l'ordre du jour : Présentation du processus d'élaboration de la Déclaration de Wuhan

4. M. Chunfeng Wang, directeur général adjoint du Centre de coopération internationale de l'Administration nationale des forêts et des prairies, Chine, décrit le processus d'examen de la Déclaration de Wuhan ; il remercie les Parties contractantes pour leurs commentaires et présente la Déclaration de Wuhan, précisant qu'il ne s'agit ni d'un document négocié, ni d'un document juridiquement contraignant. La Déclaration de Wuhan est adoptée.